## Don du sang : 76 personnes sont venues tendre le bras



**SANTÉ.** Soixante-seize personnes se sont présentées, dont six nouveaux donners.

L'Association des donneurs de sang bénévole a organisé une collecte au centre municipal Albert-Poncet. Comme à leurs habitudes les donneurs ont été nombreux puisque 76 personnes, dont six nouveaux donneurs, sont venues tendre le bras. Elles ont reçu des agendas et des calendriers et la tombola a récompensé trois donneurs par une boite de chocolats.

Rendez-vous. Un concours de belote sera organisé par le don du sang samedi 17 janvier, au centre municipal Albert-Poncet.